

La hija de Roberto Fantuzzi recordó con humor las solicitudes del empresario

Quería el ataúd más barato, pero las dimensiones no lo permitieron

ÓSCAR VALENZUELA

“Cuando muera quiero el ataúd más barato y que todos lo rayen con las cosas que quieren decirme”, aseguró riendo Roberto Fantuzzi en una entrevista publicada en 2019 en “La Segunda”, cuando le diagnosticaron cáncer a la próstata.

En esa misma entrevista confesó que desde que supo de su enfermedad empezó a comer más y subió de peso.

“Estoy tan guatón que tengo que ir a comprarme ropa para gordos en Patronato”, aseguró con una cargada.

En la misa de este sábado su hija Francesca recordó con buen humor la petición.

“El ataúd querías que fuera el más sencillo, pero no pudo ser, ya que las dimensiones no lo permitieron”, aclaró en la ceremonia, lo que sacó más de alguna sonrisa entre los presentes.

“Te recordaremos siempre así,

siendo sencillo, con tus pantalones para qué botarlos si todavía servían, o tu chaleco café que todavía calentaba”, agregó, hablando en nombre de los cuatro hijos y 12 nietos del que fuera líder de los emprendedores.

Sí se pudo concretar, de cierta forma, su plan de que le dejaran escritos en el féretro. En la iglesia algunas personas le pegaron mensajes en pequeños papeles de colores, que estuvieron adheridos a los lados del ataúd mientras se desarrolló la ceremonia religiosa.



La familia recibió muchas muestras de apoyo en la iglesia.

RICHARD ULLOA